



Internationales Webinar: Live-Übertragung zweier Operationen an der Halswirbelsäule

(Mynewsdesk) Die beiden Wirbelsäulenspezialisten, Prof. Marcus Richter aus dem St. Josefs Klinikum in Wiesbaden und Dr. Roberto Trignani aus dem Wirbelsäulenzentrum des Krankenhauses in Ancona/Italien, operierten gleichzeitig zwei Patienten mit derselben Indikation an der zervikalen Wirbelsäule. Dabei erfolgte der Zugang bei Prof. Richter posterior (von hinten), bei Dr. Trignani dagegen anterior (von vorne). Zum Einsatz kamen zwei unterschiedliche Implantatsysteme von ulrich medical. In Italien wurde der Wirbelkörperersatz ADDplus eingebaut, in Wiesbaden wurde mit dem zervikalen Stab-Schraubensystem neon gearbeitet. Beide Operationen wurden live per Internet übertragen und von einer wissenschaftlichen Moderation begleitet. Hier wurde auf die zentralen Handgriffe der Operateure sowie auf mögliche Komplikationen eingegangen.

180 Teilnehmer aus Deutschland, Italien, Belgien, England und Mexiko folgten mit großem Interesse dem moderierten Operationsgeschehen. Beide Chirurgen sind von der Resonanz begeistert. Auch ulrich medical sieht großes Potenzial im Ausbau und der Fortführung dieses Kommunikationskanals. Webinare sind für uns ein interessantes und wichtiges Medium. Sie ermöglichen den direkten Kontakt zwischen unseren weltweiten Kunden und unterstützen uns bei der Schulung und Präsentation unserer innovativen Implantatsysteme, so Ben Bauerschaper, Marketingleiter von ulrich medical.

Der weltweit erfolgreiche Hersteller von Medizintechnik ist Spezialist für die Wirbelsäulenchirurgie. Als eines der wenigen Unternehmen der Branche entwickelt und produziert ulrich medical in Deutschland. Mediziner und Anwender vertrauen auf die über 100-jährige Erfahrung des Unternehmens. Mit seinen Wirbelkörperersatz-Implantaten und zervikalen Implantat-Systemen ist das unabhängige Familienunternehmen Technologieführer.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im ulrich GmbH & Co. KG .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/9b4lni>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/gesundheit/internationales-webinar-live-uebertragung-zweier-operationen-an-der-halswirbelsaeule-64936>

Pressekontakt

-

Isabelle Korger
Buchbrunnenweg 12
89081 Ulm

i.korger@ulrichmedical.com

Firmenkontakt

-

Isabelle Korger
Buchbrunnenweg 12
89081 Ulm

shortpr.com/9b4lni
i.korger@ulrichmedical.com

Faszination Medizintechnik

ulrich medical entwickelt, produziert und vertreibt innovative Medizintechnik. Mediziner und Anwender weltweit vertrauen auf unsere über 100jährige Erfahrung. Mit den Produktbereichen Wirbelsäulenimplantate, Kontrastmittelinjektoren sowie Chirurgische Instrumente und Blutsperrgeräte bieten wir ein umfassendes Portfolio innovativer Produkte.

Als einer der wenigen in der Branche entwickeln und produzieren wir in Deutschland und setzen dabei auf modernste Fertigungstechnologien. Unsere Produkte stehen weltweit für höchste Qualität Made in Germany.

Am Hauptsitz in Ulm arbeiten über 300 Mitarbeiter. Als inhabergeführtes Unternehmen agieren wir selbstbestimmt und sind stolz auf unser kontinuierliches, gesundes Wachstum.